LE VENDREDI 7 SEPTEMBRE 2001

Il organise ou participe à de nombreux concours

Club canin: une année bien remplie

Le club canin de Quimper, dont le siège se trouve route de Toulven (avant Moulin du Pont) a organisé, vendredi, son assemblée générale annuelle, à la mairie annexe d'Ergué-Armel.

Une trentaine de personnes était présentes, sur les 85 que compte le club, pour assister à la lecture des différents rapports concernant la saison 2000-2001.

Intervention de Marie-Christine
Coustans. En préambule la présidente, Catherine Deruy, a présenté Marie-Christine Coustans,
adjointe à l'environnement, laquelle avait tenu à venir exposer son plan d'action pour réglementer la place des animaux dans
la cité. Elle demande notamment aux propriétaires de chiens
et de chats d'assumer leurs responsabilités en ce qui concerne
la salubrité et la sécurité. Les
chiens errants seront pourchas-

- 1. ·

sés et mis en fourrière, tandis que les rassemblements de chiens seront purement interdits. Elle a félicité le club canin qui dispense des séances d'éducation pour les animaux.

Rapport d'activités. Les activités du club canin sont de plusieurs sortes. Outre les séances d'éducation, il y a aussi les cours d'agility, de rink et d'obéissance. Tout cela se passe route de Toulven, le samedi après-midi, de 14 h 30 à 16 h. Ces séances sont ponctuées par des concours organisés par le club lui-même, ou auxquels il participe, sur le plan régional ou national. C'est ainsi que le prochain concours d'agility, route de Toulven, réunira 110 chiens de toutes les races. Le club a été présent, cette saison, à la finale de rink et au championnat de France, à Vichy, le 30 juin et le 1er juillet, avec cinq chiens. Il participera également, avec quatre chiens, à la finale du concours des jeunes conducteurs, à Nantes-la Beaujoire, le 27 octobre, et à la finale des Masters de France, avec quatre chiens, au Bourget, le 10 novembre.

L'assemblée a pris fin avec le pot de l'amitié.